

Llegó Cuba a 384 boletos para Barranquilla 2018



Cuba llegó a 384 boletos conseguidos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe, que tendrán lugar del 19 de julio al 3 de agosto próximos en la ciudad colombiana de Barranquilla.

Las últimas disciplinas en las que los cubanos lograron plazas fueron el bádminton y el tenis de mesa, en ambos casos con ocho y equipos completos, por lo que ya son 23 los deportes clasificados, informó hoy la edición digital de la publicación deportiva JIT.

Además de los badmintonistas y tenistas, ya tienen asegurada la presencia por este país caribeño, especialistas de aguas abiertas, con cuatro cupos, polo acuático (26), baloncesto (28), balonmano (30), béisbol (24), canotaje (15), ciclismo (20), ecuestre (2), esgrima (18) y gimnasia artística (10), rítmica (8) y trampolín (4).

Completan la relación, el hockey sobre césped (32), judo (16), pesas (12), patinaje (6), pentatlón (4), remo (20), softbol (30), tiro con arco (6), tiro deportivo (21), voleibol (28) y voleibol de playa (4).

Para la cita multideportiva están convocadas 470 pruebas, Cuba espera competir en 393 y ya aseguró la asistencia en 213, repartidas en 103 para hombres, 100 para mujeres y 10 mixtas.

JIT destacó que la Dirección de Alto Rendimiento del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación confirmó la buena marcha del proceso clasificatorio y la preparación en general.

Según lo previsto, la delegación cubana debe reunir de 500 a 560 atletas en 33 disciplinas, con el propósito de mantener el primer lugar conseguido desde la edición de Panamá 1970, solo cedido cuando esta nación caribeña no asistió a las versiones de San Salvador 2002 y Mayagüez 2010.

En la anterior versión de Veracruz 2014, Cuba logró el primer lugar por naciones, con 254 medallas, repartidas en 123 de oro, 66 de plata y 65 de bronce, escoltada por México (332/115-106-111) y Colombia (224/72-74-78), en ese orden.

Nuevamente los locales mexicanos de Veracruz y los ahora anfitriones colombianos de Barranquilla, serán los principales rivales.

El medallero histórico de los Juegos exhibe a los cubanos (1752-889-679) al frente, seguidos por México (1235-1215-1087), Venezuela (564-582-918) y Colombia (451-522-559).

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152508-llego-cuba-a-384-boletos-para-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba